

Carlos J. Álvarez
Director Corporativo Financiero



gasNatural

Barcelona, 5 de mayo de 2003

Señores:

Desde que se decidió el lanzamiento de la OPA sobre el 100% de IBERDROLA no se ha planteado ninguna otra operación corporativa.

Por lo tanto, en relación con las informaciones de prensa aparecidas este fin de semana, GAS NATURAL no ha establecido con ENDESA ningún tipo de conversación preliminar ni exploratoria para llevar a cabo ninguna operación corporativa con dicha Compañía.

Atentamente les saluda,